

Pressemitteilung

Ein neues Sparkassenhaus in der Kreisstadt

Sparkasse Merzig-Wadern plant neues Bürogebäude in der Merziger Schankstraße

Merzig, 5. Juli 2021

In den letzten Jahren hat die Sparkasse Merzig-Wadern umfangreiche Baumaßnahmen unter anderem an ihrer Hauptstelle in der Schankstraße vorgenommen.

Das Dach des Altbaus wurde saniert und in diesem Zuge zu einem Vollgeschoss, was zusätzlich 670 m² Bürofläche brachte, aufgestockt. Darüber hinaus gestaltete man in vier Bauabschnitten den Kundenbereich im Erdgeschoss neu.

Nun plant die Sparkasse eine weitere bauliche Veränderung. Auf ihren Grundstücken 18 und 20, die an der Ecke Schankstraße/ Kasinostraße gegenüber ihrer Hauptstelle liegen, errichtet das Geldinstitut ein neues Bürogebäude.

Die beiden Häuser, in denen im Erdgeschoss früher ein Blumengeschäft sowie bis Anfang dieses Jahres ein Piercing- und Tatoostudio untergebracht waren, weichen einem Neubau zur Eigennutzung der Sparkasse, der sich harmonisch in das städtebauliche Erscheinungsbild der Schankstraße einfügen soll. In Kürze soll mit den vorbereitenden Abrissarbeiten begonnen werden. Der Baubeginn ist für das dritte Quartal vorgesehen.



**Die beiden Gebäude im Vordergrund an der Ecke Schankstraße/Kasinostraße werden abgerissen. Die Sparkasse Merzig-Wadern wird dort ein neues Bürogebäude errichten.
Foto: ManfredMüller/Sparkasse**